

2学年が見学旅行に行ってきました

10月16日（火）から5日間の日程で、2学年が見学旅行に行ってきました。大阪・京都・東京への旅行となりました。北海道とは違う文化や生活を実際に体験する機会となりました。今回はその見学旅行の様子をご覧ください。



自分たちの街に関心を持ち、自分たちの街の良さを伝える地域学習を昨年度から行ってきた2学年が本校初の試みで、自主研修中に大阪や京都で枝幸町の自作PRパンフレットを配布しました。また、枝幸町漁業協同組合様のご厚意により、帆立の貝柱と一緒に配布することができました。PRパンフレットを見た観光客の方からは「一度行ってみたい」や「おいし物がたくさんありそう」などの感想を頂きました。

今回のPRパンフレット・帆立の貝柱配布に関しましては、地域おこし協力隊谷口様、観光協会の皆様、枝幸町漁業組合の皆様、枝幸町民の皆様にご多大なご理解とご協力を頂きまして、実現することができました。本当にありがとうございました。

今年度の中高交流会を実施しました

11月2日（金）に平成30年度中高交流会を実施しました。枝幸中学校、枝幸南中学校、歌登中学校の3中学校の先生が本校の授業を見学したあと、教科ごとに合評会と意見交流会を行いました。意見交流会の中で、中高の連携の重要性を再確認しました。



国際理解に関わる講演会を行いました！

11月9日（金）に地域社会の一員としての自覚や役割について、グローバルな視点で考えることを目的とし、麗澤大学教授山川和彦先生をお招きし講演会を実施しました。

自分たちの住む街の強みや弱みを生徒たちが考えながらの講演となりました。



連絡

平成30年度・第3回北海道枝幸高等学校授業公開日が、12月13日（木）と14日（金）の日程となりました。詳しい内容は[本校HP](#)をご覧ください。年末のお忙しい中だとは思いますが、多数の参加をお持ちしております。